



Industriales brasileños viajan a Sudáfrica para ampliar negocios con bloque de BRICS

Description

Un grupo de 30 industriales brasileños viajó a Sudáfrica para participar en encuentros con empresarios de otros países que integran el grupo del BRICS (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica) en el marco de la XV Cumbre del bloque, que se celebra esta semana en el país africano.

Además de intensificar los contactos y negocios con China, mayor socio comercial de Brasil, el grupo de empresarios brasileños quiere aprovechar las oportunidades que ofrecen los otros países del bloque, especialmente la India.

“Preveo para los próximos años un desarrollo económico y un crecimiento muy vigorosos en la India. Resultaría muy interesante compartir este crecimiento y ampliar las posibilidades no solo de comercio, sino también de inversiones mutuas. Ya tenemos muchas industrias instaladas en la India”, afirmó el presidente de la Confederación Nacional de la Industria, Ricardo Alban, en declaraciones a la estatal Agencia Brasil.

Según Alban, quien lidera el grupo de empresarios industriales brasileños a Sudáfrica, también quieren aprovechar oportunidades de negocios con Rusia y Sudáfrica.

“Con Rusia, tenemos mucha sinergia en lo que se refiere al agronegocio en el área de fertilizantes. Tenemos que interactuar un poco más para desarrollar nuevas tecnologías en ese sector. En cuanto a Sudáfrica, hay un largo camino hacia el desarrollo económico. Es una puerta de entrada que nos va a servir de base para este nuevo momento, del que hablamos en Brasil, de neointustrialización, la industria del mañana”, comentó.

En opinión del presidente de la patronal de los industriales brasileños, el país necesita estar a la vanguardia de la economía verde.

“El mundo va a buscar una economía verde y, dentro de esta economía verde, el mundo va a demandar productos fabricados de forma sostenible. Podemos convertirnos en un país exportador de productos energéticos sostenibles. Tenemos que descarbonizar nuestras industrias y hacerlas sostenibles, para que podamos liderar la colocación de productos manufacturados efectivamente verdes”, agregó.

Alban subrayó asimismo que el diálogo y la interacción con el BRICS es crucial, ya que sus integrantes representan el 42 por ciento de la población mundial y el 25 por ciento de la economía mundial. Además, estos países poseen abundantes recursos naturales, con grandes reservas de productos como petróleo, gas natural, mineral de hierro y agua, así como millones de hectáreas de tierra cultivable.

Fuente: El Maipo/Xinhuanet

Date Created

Agosto 2023

www.elmaipo.cl